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Guide handicap 
Je comprends les pictogrammes pour chaque handicap. 

 

 Accessible aux personnes à mobilité réduite 
  

 Accessible aux non-voyants et/ou malvoyants 
  

 Accessible aux sourds et/ou malentendants  
  

 Accessible aux personnes handicapées mentales 
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Accessible aux personnes qui pratiquent la langue des signes française 

(LSF) 
  

 Toilettes accessibles 
  

 Parking réservé pour les personnes à mobilité réduite 
  

 Accessible aux personnes sourdes et/ou malentendantes par téléphone 
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Handicap moteur et déficiences motrices 

Association d’entraide aux malades traumatisés crâniens et autres cérébrolésés et aux familles 

Cérébrolésés :  Ce sont des personnes qui ont de lésions au cerveau, c’est grave. 

 

 

 

 

 

 

 

Association française contre les myopathies (AFM-téléthon) 

Myopathies : Ce sont des maladies du muscle. 

 

 

 

 

 

 

 
Anne Marie Mazurier 

02 33 28 11 86 

 
Allo Info Assistance 

03 21 89 89 89 

 
anne-marie.mazurier@laposte.net  

 
51 rue des Rosiers 

Impasse Matignon 

14000 Caen 

 
02 31 74 40 39 

 
delegation14@afm-telethon.fr 

mailto:anne-marie.mazurier@laposte.net
mailto:delegation14@afm-telethon.fr
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Association Française des Sclérosés en Plaques   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
afm-telethon.fr  

 
Résidence Edelweiss 

1D rue Pierre Gringoire 

14 000 Caen 

 
02 31 72 25 40 

 
maryseturgis14@gmail.com 

 
afsep.fr 

https://www.afm-telethon.fr/fr
mailto:maryseturgis14@gmail.com
https://afsep.fr/
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Association des familles de traumatisés crâniens 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Association française de polyarthrite 

 

 

 

 

 

 

 

 
3 rue Isaac Newton 

14200 Hérouville-Saint-Clair 

 
02 50 28 49 22  

07 77 22 47 84 

 
gemca.aftc14@gmail.com 

 
gem14.fr 

 
CHU, 17e étage 

Avenue Côte de Nacre 

14033 Caen Cedex  

 
02 31 92 69 61 

 
alihakem@hotmail.fr  

mailto:gemca.aftc14@gmail.com
https://gem14.fr/
mailto:alihakem@hotmail.fr
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Association des paralysés de France Handicap Calvados 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

France Parkinson  

 

 

 

 

 

 
12 rue du stade de Venoix 

14000 Caen 

 
02 31 35 19 40 

 
02 31 35 19 49 

 
dd.14@apf.asso.fr  

 
apf14.blogs.apf.asso.fr  

 
06 64 76 28 70 

 
comite14@franceparkinson.fr  

 
franceparkinson.fr 

mailto:dd.14@apf.asso.fr
http://apf14.blogs.apf.asso.fr/
mailto:comite14@franceparkinson.fr
https://www.franceparkinson.fr/
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Association spina-bifida handicap  

 

 

Handicap mental 

Autisme apprendre autrement  

 

 

 

 

 
5 allée de la Hoguette 

14760 Brettevil le-sur-Odon 

 
06 89 30 18 57 

 
stephanazzi.sylvie@orange.fr 

 
spina-bifida.org 

 
Adresse siège 

administratif : 156 Allée 

des Tilleuls,  

14160 Dives-sur-Mer  

 

 
02 61 53 07 10 

 
secretariat.imelcf14@

abaautisme.org 

 
autismeautrement.org 

mailto:stephanazzi.sylvie@orange.fr
https://www.spina-bifida.org/
mailto:secretariat.imelcf14@abaautisme.org
mailto:secretariat.imelcf14@abaautisme.org
https://www.autismeautrement.org/
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Association de parents de personnes handicapées mentales et de leurs amis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Association de parents de personnes handicapées mentales et de leurs amis 

 

 

 

 

 

 

 
15 rue Elie de Beaumont 

14000 Caen 

 
02 31 15 51 20 

 
02 31 15 51 25 

 
asso@apaei-caen.org 

 
apaei-caen.org 

 
7 rue de l’hôtel de ville 

14160 Dives-Sur-Mer 

 
02 31 91 21 54 

 
siege@apaeicf.org  

mailto:asso@apaei-caen.org
https://www.apaei-caen.org/
mailto:siege@apaeicf.org
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Association de parents de personnes handicapées mentales et de leurs amis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
www.apaeicf.org  

 
17 rue des Noës Davy 

14504 Vire Normandie 

 
02 31 68 08 41 

 
association@apaeibocage.fr  

 
apaeibocage.fr 

 
apaei-caen.org 

http://www.apaeicf.org/
mailto:association@apaeibocage.fr
https://www.apaeibocage.fr/
https://www.apaei-caen.org/
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Association de parents de personnes handicapées mentales et de leurs amis 

 

 

 

 

 

 

 

Association des éclaireurs et éclaireuses de France Normandie  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
4 rue Raymonde Bail  

14000 Caen  

 
02 31 86 10 50 

 
siege@apaeipapf.fr 

 
9 rue de l’Avenir 

14460 Colombelles 

 
02 31 78 15 15 

 
normandie@eedf.fr  

 
eedf.fr 

mailto:siege@apaeipapf.fr
mailto:normandie@eedf.fr
https://www.eedf.fr/
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Association sports et loisirs les papillons blancs 

 

 

 

 

 

 

 

Autisme Basse-Normandie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Maison des Associations 
8 rue Germaine Till ion 

14000 Caen 

 
06 61 75 56 92 

 
bernard.bitot@neuf.fr  

 
54 rue Eustache-Restout 

14000 Caen  

 

 
02 31 52 04 27 

 
autisme.basse.normandie@orange.fr  

 

 
autisme-basse-normandie.org 

mailto:bernard.bitot@neuf.fr
mailto:autisme.basse.normandie@orange.fr
https://autisme-basse-normandie.org/
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La Cerisaie  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Trisomie 21 Calvados 

 

 

 

 

 

 

 

 
1 Rue Nicolas Oresme 

14000 Caen 

 
06 65 24 94 18 

 

 
contact@lacerisaie.org  

 

 
lacerisaie.org 

 
Maison des associations 

8 rue Germaine Till ion  

14000 Caen 

 
06.14.75.90.93 

 
trisomie21calvados@yahoo.fr 

mailto:contact@lacerisaie.org
https://www.lacerisaie.org/
mailto:trisomie21calvados@yahoo.fr
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Handicap psychique santé mentale 

Union nationale des familles et amis de malades ou handicapés psychiques  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
trisomie21calvados 

 
Maison des Associations 

8 rue Germaine Till ion, 

14 000 Caen 

 
02 31 85 24 87 

 
14@unafam.org 

 
unafam.org/calvados 

https://www.facebook.com/trisomie21calvados
mailto:14@unafam.orgwww.unafam/calvados.org
https://www.unafam.org/calvados
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Association d’usagers en santé mentale  

ADVOCACY Normandie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Maison des Associations  

1018 quartier Grand Parc 

Bureau 116 

14 200 Hérouville-Saint-Clair 

 
06 38 95 89 44  

 
delegation.regionale@advocacy-normandie.fr   

 
advocacy-normandie.fr 

mailto:delegation.regionale@advocacy-normandie.fr
http://www.advocacy-normandie.fr/
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Espace convivial citoyen de Caen  

 

 

 

 

 

 

 

Handicap visuel 

Association nationale des parents d’enfants aveugles  

 

 

 

 

 
11 place Maurice Fouque  

14000 Caen 

 
02 31 86 11 79 

06 73 74 72 98 

 
caen@advocacynormandie.fr  

 
06 73 75 55 91 

 
catherine.fossard498@orange

 

 
anpea.asso.fr 

mailto:caen@advocacynormandie.fr
mailto:catherine.fossard498@orange.fr
mailto:catherine.fossard498@orange.fr
https://anpea.asso.fr/
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À vue de truffe (Association de chiens guides d’aveugles) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
6, rue Brière 

14120 Mondeville 

 
02 31 39 61 53 

 
avuedetruffe@orange.fr  

 
avuedetruffe.com 

mailto:avuedetruffe@orange.fr
https://www.avuedetruffe.com/
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Association Valentin Haüy au service des aveugles et des malvoyants (AVH Calvados)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
5 rue Roger-Bastion 

14000 Caen 

 
02 31 85 71 57 

06 29 36 49 28 

 
comite.caen@avh.asso.fr  

president.caen@avh.asso.fr  

 
avhcaen.fr 

 

mailto:comite.caen@avh.asso.fr
mailto:president.caen@avh.asso.fr
https://avhcaen.fr/
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Cecitix 

 

 

 

 

 

 

 

 

Handuo tandem Caen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1 via Molvena 

14111 Louvigny  

 
02 31 34 66 86 

 
cecitix@wanadoo.fr  

 
cecitix.fr 

 
54, quai Hamelin 

14000 Caen 

 
02 50 28 66 40 

 
handuo.caen@gmail.com  

 
handuo-caen.fr 

mailto:cecitix@wanadoo.fr
http://www.cecitix.fr/
mailto:handuo.caen@gmail.com
https://www.handuo-caen.fr/
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Laboratoire de transcription et de recherche pour aveugles et amblyopes  

 

Les auxiliaires des aveugles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
40 avenue Clémenceau 

14000 Caen 

 
06 15 96 31 47  

06 62 19 27 77 

 

 
latra.dva@orange.fr 

 
latra.monsite-orange.fr  

 
Délégation du Calvados 

8 rue Germaine Till ion 

14000 Caen 

(sur rendez-vous) 

 
02 31 28 97 75 

 
lesauxiliaires14@gmail.com 

 
lesauxiliairesdesaveugles.asso.fr 

mailto:latra.dva@orange.fr
https://latra.monsite-orange.fr/
mailto:lesauxiliaires14@gmail.com
https://www.lesauxiliairesdesaveugles.asso.fr/
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M’as-tu vu 

Accès à la lecture des enfants déficients visuels 

 

 

 

 

 

 

Retina France 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
mastuvucalvados@gmail.com  

 
Service Retina Info 
05 61 30 20 50 

     

 
noel.halle.retina14@gmail.com  

 
retina.fr 

mailto:mastuvucalvados@gmail.com
mailto:noel.halle.retina14@gmail.com
https://www.retina.fr/
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Handicap auditif 

 

Oreille et son  

 

 

 

 

 

 

 

 

Association des sourds de Caen et du Calvados 

 

 

 

 

 

 

 
Maison des Associations 

8 rue Germaine Till ion 

14 000 Caen 

 
06 81 090 60 63 

07 69 40 28 14  

 
oreille.et.son14@gmail.com  

 
9 rue Neuve Bourg l’Abbé 

14000 Caen 

 
asccalvados@gmail.com  

mailto:oreille.et.son14@gmail.com
mailto:asccalvados@gmail.com
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Association de parents d’enfants déficients auditifs du Calvados 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Maison des Associations 

8 rue Germaine Till ion 

14 000 Caen 

 
secretariat@apedac.fr  

 
apedac.fr  

 
07 77 07 78 06 

mailto:secretariat@apedac.fr
https://www.retina.fr/
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Association de parents d’enfants sourds  

 

 

 

 

 

 

Visuel LSF Normandie 

Cours de langue des signes française 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
apesourds14@gmail.com  

 
APES 14 

 
48 Rue du Bengale 
14000 Caen 

 
02 31 91 76 80 

 
contact.normandie@

visuel-lsf.org  

 
visuel-lsf.org 

mailto:apesourds14@gmail.com
https://www.facebook.com/people/APES-14/100070014610296/?locale=fr_FR
mailto:contact.normandie@visuel-lsf.org
mailto:contact.normandie@visuel-lsf.org
https://www.visuel-lsf.org/
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Polyhandicap, handicaps/maladies rares 

Alliance maladies rares Normandie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
11 rue des Mésanges 

14610 Villons Les Buissons 

 
06 73 74 09 29 

 
nicole.delperie@orange.fr  

alliance.normandie@maladiesrares.org  

 
alliance-maladies-rares.org 

mailto:nicole.delperie@orange.fr
mailto:alliance.normandie@maladiesrares.org
https://alliance-maladies-rares.org/
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En chœur pour Huntington 

 

 

 

 

 

 

 

Handy, rare et poly 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Maison des Associations, Le 

1901 

8 rue Germaine Till ion 

14000 Caen 

 
Maison des Associations 

8 rue Germaine Till ion 

14000 Caen 

 
06 62 35 77 53 

 
yvan.le-goff@ac-caen.fr  

 
02 31 74 07 08 

 
handy.rare.et.poly@wanadoo.fr  

mailto:yvan.le-goff@ac-caen.fr
mailto:handy.rare.et.poly@wanadoo.fr
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Tous handicaps et divers 

Association pour adultes et jeunes handicapés  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
handyrareetpoly.fr 

 
13 rue Charles Sauria 

ZAC Object’Ifs Sud 

14123 Ifs 

 
02 31 35 17 70 

 
contact@apajh14.asso.fr 

 
apajh14.org 

https://www.handyrareetpoly.fr/
mailto:contact@apajh14.asso.fr
http://www.apajh14.org/
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Comité régional handisport de Normandie  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Le Pentacle,  

5 avenue Tsukuba 

14200 Hérouville-Saint-Clair 

 
06 74 92 47 82 

 
normandie@handisport.org  

 
handisport-normandie.org 

 

mailto:normandie@handisport.org
http://www.handisport-normandie.org/
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Comité départemental sport adapté du Calvados 

 

 

 

 

 

 

Fédération nationale des accidentés du travail et des handicapés  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
5 Avenue de Tsukuba 

14200 Hérouville-Saint-Clair 

 
07 82 99 36 22 

 
cdsa14@ffsa.asso.fr  

 
Groupement Manche-Calvados 

38 rue Pasteur 

14120 Mondeville 

 
02 31 84 68 28 

 
fnath.14@wanadoo.fr  

 
fnath.org 

mailto:cdsa14@ffsa.asso.fr
mailto:fnath.14@wanadoo.fr
https://www.fnath.org/
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Handicap mieux vivre accueil 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Handi’chiens Alençon  

Chiens d’assistance pour personnes handicapées 

 

 

 

 

 
31 boulevard Georges Pompidou 

14 000 Caen 

 
02 31 72 35 34 

 
hmva2@orange.fr  

 
handicap-mva.org 

 
250 avenue du Général Leclerc 

61000 Alençon 

 
02 33 29 51 26 

 
contact.alencon@handichiens.org 

mailto:hmva2@orange.fr
http://www.handicap-mva.org/
mailto:contact.alencon@handichiens.org
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LADAPT Normandie  

Réinsertion sociale et professionnelle des personnes handicapées physiques 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
handichiens.org 

 

 
721 Boulevard Charles Cros 
ZAC Object'Ifs SUD 
14123 IFS 

 

 
02 31 35 60 80 

 
ifs@ladapt.net 

 

 
ladapt.net 

https://handichiens.org/
mailto:ifs@ladapt.net
https://www.ladapt.net/
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Ligue de sport adapté de Normandie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
5 Avenue de Tsukuba 

14200 Hérouville-Saint-Clair 

 
07 68 11 57 10 

     

 
liguesanormandie61450@gmail.com 

 
sportadapte-normandie.org 

mailto:liguesanormandie61450@gmail.com
https://www.sportadapte-normandie.org/
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Le monde de Loris (Activités culturelles, artistiques et sportives pour enfants et adolescents 

handicapés) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Norm’handy Mobi 

(vélos adaptés)  
 
 
 
 
 
 

 
40 bis rue de Baron 

14790 Fontaine-Etoupefour 

 
06 08 69 75 88 

 
lemondedeloris@orange.fr  

 
lemondedeloris 

 
17 longue vue des peintres 
14111 Louvigny 

 
06 30 70 89 50 

 
normhandymobi@gmail.com 

mailto:lemondedeloris@orange.fr
https://www.facebook.com/lemondedeloris/
mailto:normhandymobi@gmail.com
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Structure ouverte pour handicapés et inadaptés adultes  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Siège social :  

Atelier 25 Espace Yvonne Guégan  

22 rue Géo Lefèvre 

14000 Caen 

 
Siège administratif : 

3 rue de Courseulles 

14480 Villiers-Le-Sec 

 
normhandymobi.mystrikingly.com 

https://normhandymobi.mystrikingly.com/
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06 73 17 35 44 

06 02 25 88 93  

 
sophia.calvados@gmail.com  

mailto:sophia.calvados@gmail.com
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